



FRENTE POLÍTICOS

1. Desbocados. Movidos más por el ansia de destruir al oponente, la secretaria de Promoción Política de la Mujer del Partido Acción Nacional, **Laura Esquivel**, la presidenta del Comité Directivo en Jalisco, **Diana González**, y legisladoras federales, presentaron ante la Fiscalía General de la República una denuncia contra servidores públicos de Jalisco que resulten responsables por omisiones en los mecanismos de protección de mujeres que derivaron en el feminicidio de **Luz Raquel Padilla**. Las panistas exigieron a la autoridad una verdadera investigación que haga justicia en este caso y no quede en la impunidad y que se castigue a los servidores públicos. Y eso, ¿soluciona algo?

2. Ejercicio democrático. El presidente **Andrés Manuel López Obrador** felicitó a los dirigentes de Morena por las elecciones internas celebradas el fin de semana, pese a que se registraron algunos incidentes de violencia e inconformidad. Desde el punto de vista del Presidente, se vivió una jornada democrática y aunque hubo expresiones de inconformidad, tales episodios se dieron en muy pocas casillas y no en la magnitud que aseguran los adversarios políticos de la Cuarta Transformación. Resaltó que los 2.5 millones de personas que participaron en las elecciones para congresistas de Morena es un número muy alto y ojalá los partidos del bloque conservador se animen a realizar sus elecciones de manera abierta. Dudémoslo: no tienen ni ganas.

3. Autoconfianza. **Ricardo Monreal**, quien aspira a ser el candidato de Morena para la Presidencia en 2024, dijo que tal vez quien más le convenga a **Andrés Manuel López Obrador** no sea un incondicional o una incondicional, sino un hombre libre con capacidad para gobernar. Reconoció que la relación con el primer mandatario es de respeto, aunque tiene 14 meses sin verlo y los desayunos que antes eran cotidianos ahora ya no lo son; sin embargo, dijo que se mantiene la colaboración. El también senador envió "un abrazo solidario para todas las personas que participaron en el proceso interno para elegir consejeras y consejeros de Morena. Mantengamos la unidad, hay que seguir luchando. México nos necesita", expuso. La esperanza muere al último, dicen. Piénsenle.



4. Adivinos. La dirigencia nacional del PAN, por medio de su líder nacional, **Marko Cortés**, criticó la violencia y acarreo que se vivió durante las elecciones internas de Morena y subrayó que esos actos son una prueba de lo que están dispuestos a hacer para lograr sus objetivos. "La violencia, el fraude, el acarreo de beneficiarios de programas y la compra de votos evidencian la podredumbre y lo antidemocráticos que son en Morena", afirmó el presidente nacional del PAN, **Cortés Mendoza**. "Estamos viendo una muestra de lo que pretenden hacer en el 2024, lo mismo que hacía el partido oficial en los años de **Echeverría**", señaló. Consejo: si ya lo saben, entonces tendrán la capacidad de evitarlo, ¿o no? ¿Cómo le va a hacer, señor?

5. Desde el sillón. **Jesús Ortega**, expresidente del PRD, opina que "cuando el gobierno obliga la afiliación al partido oficial de los empleados gubernamentales y de todos los beneficiarios de los programas asistenciales, entonces se ha constituido una dictadura de partido de Estado". Desde la comodidad, **Ortega**, uno de los muchos damnificados de la izquierda, pierde de vista que después de 2018 quedó establecido que Morena se ha hecho querer por sus votantes, quienes le ofrecen lealtad a toda prueba; cosa que ni el PRI ni el PAN ni el PRD lograron conseguir. Morena, con todo y su democracia a sillazos, ya gobierna en 22 estados, es decir, casi el 70% del país. Y en el 23 van firmes. ¿Ustedes? Puede responder sin moverse del sillón.